

El Santa Olaya domina el regional de invierno

NATACIÓN

El equipo fabril se impone en el Campeonato de Asturias, celebrado en sus instalaciones durante todo el fin de semana

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Santa Olaya acumuló un nuevo entorchado regional al dominar con claridad el Campeonato de Asturias de Invierno, en el que se impuso en la clasificación por equipos en la categorías infantil, júnior y absoluta, tanto en masculino como femenino.

Cerca de 250 deportistas de todo el Principado se zambulleron en la pileta del club fabril, al que esta competición convirtió en uno de los referentes deportivos del fin de semana en la región. No faltaron momentos para el homenaje y el recuerdo, como cuando ayer se descubrió la placa en la piscina de competición en recuerdo del técnico olayista José Luis Sánchez, 'Josin', fallecido recientemente y que ha ahora llevará su nombre.

Los aficionados volvieron a llenar las gradas del club gijonés para animar y alentar a los deportistas desde sus primera bra-

zadas. Estos ánimos dieron resultado a la vista de los registros de la competición, que deparó un buen número de mejores marcas personales.

Algunos deportistas no hicieron más que subirse al podio. Ese fue el caso del olayista Álvaro Zornoza, que se impuso en 200 libre (1.55.10), 50 braza (30.41) y 200 estilos (2.10.30). Su hermana María, en las filas del Grupo, también se subió a lo más alto para colgarse el oro en las pruebas de 50 (34.37), 100 (1.16.05) y 200 (2.46.52) braza.

El castrillonense Álvaro Rouget también consiguió un buen ramillete de triunfos. El nadador de Las Anclas fue el más rápido en 400 libre (4.19.23); 100 (1.01.15) y 200 espalda (2.11.87).

El olayista Óscar Saura, por su parte, tampoco se fue de vacío del regional de invierno al imponerse en las disciplinas de 50 (24.21) y 100 libre (53.01) y 50 (25.91) y 100 mariposa (56.72).

La deportista de Las Anclas Julia García, igualmente, brilló en la pileta de la entidad fabril. Se adjudicó el triunfo en 200 espalda (2.24.53), 200 mariposa (2.25.03), 200 (2.29.74) y 400 estilos (5.12.47).

La nadadora fabril María Calvo también estuvo entre las mejores del regional. Se hizo con los



Los representantes del Grupo, Oviedo, Las Anclas y Santa Olaya, con sus trofeos, en el podio absoluto. s. o.



Salida de los participantes del 4x50 libre en el Santa Olaya. p. ucha

títulos en 50 libre (27.71), 50 (31.27) y 100 espalda (1.06.32).

No faltó en la competición la calidad de nadadores como Carlota Torrontegui y Roger Coma.

La nadadora afincada en Candás se hizo con la victoria en 50 (28.44) y 100 mariposa (1.03.24). Y el nadador catalán se adjudicó el triunfo en las distancias de 800

libre (8.29.64) y 200 braza (2.28.97).

Pero hubo más participantes que alcanzaron triunfos por partida doble como el castrillonense de Las Anclas Yago Rodríguez, que venció en las pruebas de 200 mariposa (2.15.08) y 400 estilos (4.51.88). Carlota San Martín, del recientemente creado Club Natación Cuenca Mineras, fue la más rápida en 100 (1.00.38) y 200 libre (2.11.48).

El olayista Hugo Sánchez estuvo, de nuevo, entre los destacados del regional y para él fue el triunfo en 100 braza (1.06.92).

El dominio de Santa Olaya se puso de manifiesto una vez más en las pruebas de relevos de este regional de invierno al alcanzar el triunfo absoluto en todas las disputadas.

Mariam Benkert logra el título sub 20 en el nacional de campo a través

ATLETISMO

La gijonesa está a un paso de ser convocada para el Mundial de la especialidad, que se disputará a mediados de febrero en Australia

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. La gijonesa Mariam Benkert fue la mejor de la representación asturiana en el Campeonato de España de campo a través, disputado en Ortuella, donde se hizo con el título nacional en la categoría sub 20.

La corredora, enrolada esta campaña en las filas del Club Playas de Castellón tras haber permanecido todas sus carreras deportivas en el Gijón Atletismo, fue la mejor en su categoría sobre el

embarrado trazado de vizcaíno, en el que, por otra parte, finalizó en tercera posición, tras ser superada por María Viciosa y Xela Martínez, fondistas pertenecientes a sub 18.

De esa forma, la gijonesa, a la que sus obligaciones académicas le han llevado a residir esta temporada en Madrid, está a un paso de ser convocada para participar en el Mundial de campo a través, que se celebrará a mediados de febrero en Australia.

Emprendió el camino, asimismo, para que el equipo asturiano subiese al podio en esta categoría, aunque finalmente finalizó en cuarta posición tras la séptima plaza de Claudia Rendueles, la 26 de Llara Prieto y la 43 de Naroa Gorria.

La que sí subió a los cajones, pero con el equipo Castilla y León, fue la gijonesa María Piñera, que



Mariam Benkert, al término de la prueba, ayer en Ortuella. c. a.

se colgó el bronce en la prueba de relevos mixtos, disciplina que debutaba en el programa del campeonato, en el que la formación de Asturias, integrada por Laura Gión, Laura Silverio, Diego Nogueiro y Víctor Carreira concluyó sexta, después de haber estado en puestos de medalla gran parte de la carrera.

Jaime Bueno, por su parte, firmó una meritoria actuación en la prueba sub 20, en la que se hizo con la décima posición, siendo novena Asturias en la clasificación por autonomías.

La que no tuvo su día fue Isabel Barreiro, una de las mejores especialistas de cross a escala nacional, que no pudo rendir al gran nivel al que tiene acostumbrado tras no haber recuperado la forma tras los problemas de salud que sufrió hace pocos días y que la llevaron a finalizar decimocuarta en la prueba absoluta femenina. El conjunto del Principado se clasificó en la duodécima plaza.

David Alfonso fue el mejor de la escuadra asturiana absoluta en Ortuella, donde finalizó en la posición 32, alcanzado el equipo regional la decimotercera plaza.